

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Hubungan Kemampuan Membuat Peta Konsep dengan Hasil Belajar Siswa di Kelas XI MIA pada Materi Pokok Sistem Ekskresi Manusia di SMA Negeri 1 Labuhan Deli Tahun Pembelajaran 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Ir. Herkules, MS sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si; Drs. Ashar Hasairin, M.Si dan Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Bapak Dr. Astrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED. Penghargaan juga disampaikan Kepada Bapak Drs. Muhammad Subki selaku Kepala SMA Negeri 1 Labuhan Deli dan Bapak Ikhwan Idris Hasibuan, S.Ag, M.Pd selaku Guru Biologi yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Alisman, Ibunda tercinta Noor El Soraya dan om saya drg. H. Ahmad Faudzi Muharriri, Sp.KG yang sudah berdoa serta memberi dorongan dan dana kepada saya dalam menyelesaikan studi di Unimed. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada sahabat-sahabat seperjuangan saya yang selalu ada dalam keadaan susah dan senang dalam menyelesaikan studi ini: Darliani Rambe, Charis E.A Malau, Evi Y

Harahap, Martati Manurung, Medina Masri, Silfia A.P Hasibuan, Fitri L.W Siregar dan Maulida Utami. Ucapan terima kasih juga kepada sahabat saya dari bangku SMK Estephany G Sitepu, kawan-kawan sejawat Ekstensi A Biologi 2012 serta keluarga PPLT SMA Negeri 1 Kisaran yang selalu memberikan dukungan dan doanya untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya, isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Annisa Maulida Maurisa

